

# Jochen Hartmann ist der neue Robin Hood

*Bester bei den Jugendlichen war Emmanuel Löffler – Alexander Porkristl gewann die Glücksscheibe*



**Der erfolgreiche Nachwuchs:** Der Sieger Emmanuel Löffler (Mitte) mit dem Zweitplatzierten Leonid Bethäuser (links) und dem Dritten Maximilian Zahner.

FOTOS: FEUSTEL

**ELFERSHAUSEN (rp)** Beim traditionellen Robin-Schuss-Turnier mit Preisschießen am Bogenplatz Elfershausen war die Jugend wieder stark vertreten, heißt es in einer Pressemitteilung der Bogenschützen des SV Elfershausen. Sieger wurden die Schützen, deren Pfeile den geringsten Abstand zur goldenen Mitte der Scheibe hatten.

Den Titel Robin Hood holte sich heuer Jochen Hartmann, Little John wurde Kevin Hartmann und Bruder Tuck Maximilian Zahner. Sieger der Glücksscheibe der Erwachsenen wurde Alexander Porkristl vor Thomas Weiß und Thomas Hofstetter. Bei den Jugendlichen waren Emmanuel Löffler vor Leonid Bethäuser und Maximilian Zahner am erfolgreichsten. Für die beste Gesamtleistung erhielt Jürgen Wohlfart den Sonderpreis: ein Jagdmessers.



**Die Erstplatzierten beim Robin-Hood-Schießen bei den Erwachsenen:** Bogenreferent Helmut Rohner (links) mit Maximilian Zahner (Bruder Tuck), Kevin Hartmann (Little John) und Jochen Hartmann, dem Robin Hood.